



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	3694arADC12
Prix	1 050 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Baisse de prix ! Vente urgente. Idéalement situé dans le quartier du cannet, à quelques pas du boulevard carnot, nous vous proposons à la vente cette villa provençale d'environ 250 m2 au calme absolu. Le terrain de 1000 m2 est ensoleillé et bénéficie d'une belle piscine, plusieurs espaces extérieurs. La villa est actuellement composé de 2 appartements indépendants et d'une Dépendance aménagé en 2 pièces : au rdc : un appartement de 4 pièces avec séjour / salle à manger donnant sur une terrasse fermé d'environ 20m2, cuisine séparé, 2 chambres, un bureau, 2 salle de bains / douche avec wc, une ...

Exclusive ideally located in the cannet district, a few steps from boulevard carnot, we offer for sale this provençal villa of approximately 250 m2 in absolute calm. The 1000 m2 plot is sunny and benefits from a beautiful swimming pool, several outdoor spaces. The villa is currently made up of 2 independent apartments and an outbuilding converted into 2 rooms: on the ground floor: a 4-room apartment with living/dining room opening onto a closed terrace of approximately 20m2, separate kitchen, 2 bedrooms, a office, 2 bathroom/shower with wc, laundry room. On the 1st floor: a 4-room apartment ...

L'ADRESSE

10 Bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

